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Procès-verbal de la réunion du 

 

Conseil d’administration de l’école primaire Morin Heights 

 

Tenu le 12 décembre à 18 h 30 par zoom 

 

Réunion en présence de : Ryan Whitehouse, Jason Stewart, Trish Canty, Tanya Conklin, 

Elaine McDonald, Kelly Fahey, Karianne Dicaire, Brent Mair, Alexandre Dumais et Jaime 

Dubman.  

Absents avec regrets : Joelle Lapare, Mitchell Jones, William Fyles, Tara Anne Carter et Olivia 

Ganea 

 

Jason Stewart ouvre la séance à 18 h 37. 

 

1 Rappel à l’ordre 

 

2 Reconnaissance des terres 

 

3 Adoption de l’ordre du jour 

 Approuvé par Tanya Conklin, appuyée par Karianne Dicaire. Tous ceux qui sont pour, 

motion adoptée. RES GB-20221212 - 3,0 

 

4 Affaires nouvelles 

 4.1 Projet éducatif 

  À présenter à la réunion suivante après en avoir discuté avec les membres du 

personnel le 14 décembre. 

 4.2 ABAV Plan 

● Un point à la section concernant l’école sauvage a été soulevé à la discussion; 

« Lorsque le programme peut être enseigné à l’extérieur ou lié à des enjeux 

environnementaux locaux. » 

● Ce point a été soulevé pour être formulé différemment et modifié. 

 Approuvé par Brent Mair et appuyé par Alexandre Dumais. Tous ceux qui sont pour, 

motion adoptée. RES GB-20221212 - 4.2 

 4.3 Collecte de fonds sur le sapin de Noël de l’OPP 

 Approuvé RES GB-20221205 - evote 

 

5 Adoption du procès-verbal 

 5.1 24 octobre 2022, procès-verbal de la réunion. 

 Consentement unanime. RES GB-2022-1212 - 5.1 



 5.2 14 novembre 2022, procès-verbal de la réunion. 

 Consentement unanime. RES GB20221212 - 5,2 

 

6 Période de questions 

 Aucune question soumise. 

 

7 nouvelles affaires 

 7.1 Excursions 

 7.2 Activités scolaires 

● Prestation de chant 

 7.3Réalisation en soirée du Club Dragon 

● La pièce « Le successeur du père Noël » sera présentée à l’école, puis 

aux parents dans la soirée du 22 décembre à 17 h. 

 Consentement unanime. RES GB-20221212 - 7,3 

 7.4 Concessions de collecte de fonds de l’OPP 

 Résolution 1 : 

● Le 15 décembre, il y aura un déjeuner IGA pour les étudiants et les membres du 

personnel. 

● À compter de 11 h 20, il y aura un dîner de préparation à la dinde de 2e année. 

● A 12h10, sera grades 3-6 Dinde Déjeuner. 

➢ Ces articles seront donnés par l’APP et servis et préparés par l’AIG et 

l’APP. 

● Le 19 décembre, il y aura un brunch PPO pour le personnel et les étudiants. 

● Le service commencera à 10 h 30 grâce à notre important soutien de l’AIG. 

● Il y aura un Père Noël disponible cette année sur scène pour que les élèves 

puissent prendre des photos avec. 

● Aussi le 19 décembre il y aura un popcorn après-midi pendant l’heure du film 

pour les classes plus jeunes. 

➔ Il y a une demande de budget de 1 000 $ pour les trois activités (ce qui pourrait 

être beaucoup moins); le coût final doit être déterminé avec l’AIG. 

 Approuvé par Tanya Conklin, appuyée par Kelly Fahey. Tous ceux qui sont pour, motion 

adoptée. RES GB-20221212 - 7,41 

 Résolution 2 : 

● Le 21 décembre, il y aura des ventes de concessions pendant la soirée du 

Drama Club. 

● Il sera dirigé par des parents bénévoles. 

● Les ventes consisteront en maïs soufflé, cannes à sucre, café et chocolat chaud. 

Le coût de chaque article sera d’un dollar. 

 Approuvé par Alexandre Dumais et appuyé par Elaine McDonald. Tous ceux qui sont 

pour, motion adoptée. RES GB-20221212 - 7,42 

 7.5 Aux Centres Apprends Grant. 

● Cela permettra aux étudiants entrepreneurs. 

➢ Les étudiants rencontreront des partenaires d’affaires qui expliqueront le 

processus de pensée créative derrière elle. 



● Nous cherchons également à vendre aux parents des lieux de concert de Noël 

des objets d’artisanat que les élèves feront. 

● Il est également possible que certains articles soient vendus dans un magasin 

local « Espace L’abri », qui sera vendu 1 $ ou 1,50 $. 

➢ Tout l’argent recueilli sera réinvesti dans l’achat de semences pour notre 

projet d’équipe verte. 

 Approuvé par Tanya Conklin, appuyée par Elaine McDonald. Tous ceux qui sont pour, 

motion adoptée. RES GB-20221212 - 7,5 

 

8 rapports 

 8.1 Principal 

● On a fait le point sur le congé de Mme Bond; Il a été prolongé jusqu’en janvier.  

➢ La prochaine mise à jour aura lieu le 11 janvier 2023. 

● L’équipe de l’école a eu des réunions IEP avec les parents le 22 novembre via 

zoom. 

➢ Cela s’est très bien passé, environ 80 % des parents se sont présentés à 

leurs réunions. 

➢ Des PEI personnalisés ont été envoyés. 

● Les fiches de rendement pour la première période d’emploi ont été envoyées le 

23 novembre. 

➢ Les réunions des enseignants parents ont eu lieu le 24 novembre. 

● Les Eagles ont eu leur premier tournoi vendredi dernier avec le RSEQ, ce fut une 

grande expérience pour tous les étudiants. 

 8.2 Président 

● La prochaine réunion est prévue pour un rapport budgétaire. 

● Merci de votre participation continue. 

 8.3 Comité parent 

● Il y a un recul du budget alloué à l’école proposée. 

● Commentaires sur le sujet des mesures du plan ABAV des conseils scolaires.  

● Il y a un manque de thérapeutes spécialisés dans les écoles. 

● On demande de dresser une liste de tous les spécialistes qui manquent pour être 

traités. 

 8.4 Garderie 

● Il y aura une grande fête de Noël le 19 décembre. 

 8.5 Enseignants 

● Les soirées parents-professeurs se sont très bien passées. 

● Les classes se préparent pour différentes activités. 

● Les élèves de la 5e à la 6e année créent des cartes de Noël. 

● Rebecca Saunders souhaite organiser un tournoi de badminton. 

● Les classes 3 et 6 vont au Glen Center pour décorer leur sapin de Noël. 

● La classe de maternelle construit des maisons en pain d’épice. 

 8.6 PPO 

● Le PPO essaie d’avoir accès aux documents antérieurs, ce qui est le principal 

problème. 



● Les fonds de l’OPP ont moins d’argent que prévu en raison du barbecue du 

début de l’année qui a dépassé le budget. 

● Les activités de collecte de fonds qui durent toute l’année et les dépenses 

accumulées doivent être discutées à la réunion de janvier de l’OPP. 

 

9 Varia 

 9.1Parc-École 

● Déterminer si la ville serait prête à dégivrer les trottoirs près des autobus, car 

c’est devenu un gros problème. 

● Déposé à la réunion suivante. 

 9.2 Participation d’Alain Pelletier 

● Alain Pelletier fait des présentations contre l’intimidation. 

● Cet événement aura lieu le 20 février. 

➢ La première session sera pour les classes 1-3 et durera 45 minutes. 

➢ La deuxième session sera de la 4e à la 6e année et durera 75 minutes. 

● Il n’y aura pas de frais pour les parents. 

 

10 Correspondance 

 

11 Confirmer la date et l’heure de la prochaine réunion 

 Lundi 16 janvier à 18h30 via zoom. 

 

12 Levée de la séance 

 

Jason Stewart demande la levée de la séance à 19 h 47. 

La séance est levée. 

 

 

Ratifié le 13 février 2023 - Résolution no GB-20230116-5.1 
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